



Ratskanzlei

Sekretariat
Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
<https://www.ai.ch>

Appenzell, 1. Oktober 2021

Medienmitteilung der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

Neue Leitung für das Asylzentrum

Die Standeskommission hat Esther Hörnlimann als Leiterin des Asylzentrums Appenzell gewählt. Die 36-Jährige tritt die neue Stelle Anfang März 2022 an.

Esther Hörnlimann hat 2011 ihr Masterstudium in Jüdischen Studien und Politikwissenschaft an den Universitäten Basel und Luzern abgeschlossen. Während des Studiums arbeitete sie bei Tamach, der psychosozialen Beratungsstelle für Holocaust-Überlebende, und sammelte erste Erfahrungen im Migrations- und Integrationsbereich.

Nach ihrem Studium war Esther Hörnlimann bis 2016 in der israelischen Botschaft in Bern tätig. In dieser Zeit verantwortete sie als Projektleiterin zwei schweizweite Wanderausstellungen über den Holocaust.

2016 zog Esther Hörnlimann nach Appenzell. Seit Januar 2018 arbeitet sie als Projektleiterin und Deutschkursleiterin bei der kantonalen Verwaltung Appenzell I.Rh. Sie konnte sich dabei mit ihrer Fachkompetenz, ihren konzeptionellen Fähigkeiten, ihrer Empathie und ihrer Umsetzungsstärke sehr gut einbringen. Diese Stärken werden ihr auch in ihrer neuen Funktion von grossem Nutzen sein.

Esther Hörnlimann tritt die Nachfolge von Stefan Ambühl am 1. März 2022 mit einem 80%-Pensum an. Ab dem 1. Oktober 2021 übernimmt sie bereits gewisse strategische Aufgaben und schliesst eigene freiberufliche Projekte in der Kommunikation und Wissenschaft ab.

Bildlegende: Esther Hörnlimann, ab März 2022 Leiterin des Asylzentrums Appenzell

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail info@rk.ai.ch